



池田 満正 議員

# 公共施設の今後は？

町長

## 利活用・取りこわしも考える

〔池田〕 大山・中山地区の拠点保育所が完成し、5カ所の保育所が閉所になった。そのうち、高麗保育所は地区の人が使用することに決定した。山香荘の建物も建設から30年が過ぎている。今後、公共施設を補修、取りこわし、新築などどのような判断をするつもりか。

〔町長〕 閉所した保育所の今後は、まちづくりに委員の提案を優先していく。旧高麗保育所は地域自主組織（ふれあいの郷かあら山）により利用が始まっている。利活用されない場合は、企業や団体の利用も検討したい。今後使用する施設は計画的に修繕を行う。利用が見込めない施設は、取りこわしを検討していきたい。



利活用が始まった旧高麗保育所

### 一般会計の補正予算

可決

補正された主な事業

- 平成24年8月、9月の豪雨で被災した農地などの復旧事業 **932万円**
- イノシシの被害防止と個体数の削減をはかる野生鳥獣被害防止事業 **120万円**

### 国民健康保険特別会計の補正予算

可決

補正された主な内容

- 被保険者資格の異動による国民健康保険税の還付金と還付加算金 **77万円**

# 10月臨時会

平成24年第9回臨時会が10月30日に開催されました。この臨時会では、補正予算2件が提案され、いずれも可決されました。